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ХРОНИКА

•

Семинар
секретарей

партийных

организаций
На очередном семинаре сек-

ретарей партийных организаций
рассматривался вопрос о даль-
нейшем повышении роли пар-
тийных собраний как школы
воспитания коммунистов. С до-
кладом выступил заведующий
организационным отделом го-
родского комитета партии Г. Г.
Михайлов.

ВЕСТИ ИЗ ГРУЗОВОГО

АВТОПРЕДПРИЯТИЯ

СОВЕТ БРИГАДИРОВ
На очередном заседании со-

вета бригадиров производствен-

ного объединения грузового ав-
N тошранопорта обсуждались ито-

'      ги работы бригад за апрель. На 
заседании выступили начальник

отдела труда т заработной пла-

ты Б. Т. Белан и начальник

планового отдела А. И. Фроло-
ва. Они подробно расоказали,

как планируетоя работа коллек-

тивов, из иаких факторов скла-

дываются производственные ус-

пехи или недостатки.

ДЕНЬ БЕЗОПАСНОСТИ
ДВИЖЕНИЯ

^^ К аждый первый четверг меся-
4а в объединении объявлен днем

безопасности движения. Воп-
росы безопасности движения

всегда находились в центре вни-

мания руководителей предприя-

тия, общественных организаций.
Теперь они приобретают более
четкие рамки. Введен специаль-

ный листок для нарушителей
движения, в котором опреде-

ляются причины возникновения

аварии или нарушения. Раз в

месяц специальная йомиссия
рассматривает эти листки, опре-

деляет степень виновности и

ходатайствует перед ааминнст-

рацией о мере наказания.

П

Ведущие
коллективы

Комитет профсоюза сланце-

перерабатывающеич) завода на-

звал победителем оощиалистиче-

сюого соревнования за апрель

коллектив цеха камерных печей.
План выработки продукции

здесь выполнен на 108,4 про-

цента, производительности тру-

да — на 108 процентов, прибы-
ли — на 115,3 процента.

Второе место завоевал кол-

лектив газогенераторного цеха.

Среди вспомогательных цехов
первое место занял коллектив
электроцеха. Он успешно опра-

вился с объемом планово-преду-

предительных работ, обеспечил
бесперебойную работу электро-

оборудовання.

ПОЛЕВЫМ РАБОТ АМ-ТЕМПЫ И КАЧЕСТВО

РИТМЫ   ПОСЕВНОЙ
Прошла неделя интенсивных по-   сенних полях достигают Влади-

левых работ. По погодным уело-   мир Евсеев, Николай Стариков,
виям она была благоприятной.   Анатолий Исаков, Николай Куз-
Этим не преминули воспользовать-   нецов, Виктор Никифоров и Ген-
ся. полеводы и механизаторы сов-   надий Никитин. Все они — побе-
хоза «Аврора». Развернув социа-

листическое соревнование за вы-

сокий урожай первого года деся-

той пятилетки, многие из них на
посевных  работах  выполняют ус-

дители    социалистического сорев-

нования.   На   радиаторах   их   ма-

шин развеваются красные вымпе-
лы.

Есть передовики сева и  в дру-

тановленные нормы выработки до   гнх хозяйствах. Владлен Бородин,
2С0 процентов. Леонид Кузпванов   например,    из   совхоза   «Осьмин-
и Александр Филиппов, например,   ский» на севе зерновых выполняет

засеяли колосовыми    по 4 50 гек-   в отдельные дни до трех сменных

таров   каждый.   По-ударному  ра-   норм.  Его трудовой день начина-
ботает    механизированный   отряд  -ется рано утром  и заканчивается

по внесению   органичеомих   удоб-   с заходом   солнца.    В  таком   же

рений,   возглавляемый Анатолием   темпе работает на пахоте Виктор
Близнюком.    За    короткое время   Серков, на культивации —Валентин
коллектив его вывез от ферм 3.000   Зарубин и Николай  Афанасьев.
тонн навоза и внес в почву 10.000      В совхозе «Сланцевский» высо-

тонн    торфо-минеральных удобре-
ний.

Характерным для «Авроры» яв-

ляется то, что здесь повсеместно
хорошо организуется труд полево-

ких показателей достигают на се-

ве Борис Максимов и Николай
Журавлев. За минувшую неделю

заметно подтянулся с севом зерно-

вых совхоз «Родина», а по посад-

дов  и механизаторов, особенно в   ке картофеля он занимает одно из
первой   бригаде,   которой  руково-   ведущих мест по району.
дит Валентина Шилина. Наличие
четких планов посевных работ,
графиков маневра техники позво-
ляет вести работы в поле высоко-
качественно,   ускоренными темпа-

Хотя в целом темпы посевной
высоки, тем не менее есть немало

организационных неполадок, тор-

мозящих успешное проведение ве-

сенне-полевых работ. Кое-где бри-
ми. Не случайно    первая бригада   гадиры,     специалисты     хозяйств
уже- четыре дня назад полностью   слабо организуют труд людей, до-
завершила сев ранних    колосовых   пускают простои техники. Так, на-
и сейчас   успешно  ведет  посадку   пример, в один из дней отряд по
картофеля.    Завтра - заканчивают   внесению органических удобрений,
сев   яровых культур   в  целом   по   оснащенный девятью агрегатами, в

совхозу.

Успешно идет сев~ в совхозе

«Старопольский». Здесь колосовые

посеяны на площади 425 гекта-

ров.  Лучших   результатов  на  ве-

С В Е Д

бригаде Рожки совхоза «Слан-
цевский» смог приступить к рабо-
те лишь в 1 1 часов вместо 8 ут-
ра. Произошло это потому, что
бригадир-полевод Р. Е. Кузьмина

Е Н И Я
о ходе сева по фирме «Родина» на 17 мая 1976 года
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«Аврора» 57 87 __ 20 13
«Старопольский» 37 58 4 14 17
«Родина» 31 42 6 8 36
«Сланцевский» 30 48 16 11 8
«Осьминский» 18 44 4 — — —

Всего по фирме: 34 57 5 11 19

Было в 1975 году 59 100 16 26 73

СОБРАНИЕ    АКТИВА
РАБОТНИКОВ  КУЛЬТУРЫ

14 мая во Дворце культуры
завода «Сланцы» прошло соб-
рание актива работников культ-
учреждений города и района. С
докладом «Об итогах ХХУ
съезда КПСС и задачах учреж-

дений культуры» выступила

секретарь горкома партии В. П.
Ильина.

На собрании выступили:

председатель исполкома Старо-
польского сельсовета Т. А. Ве-
никова, директор Дома культу-

ры горняков, председатель по-

стоянной комиссии горсовета

по культуре Ю. Г. Гагаев,
маркшейдер шахты «Ленин-
градская», участник художест-

венной самодеятельности В. В.
Малоштанов, директор детской
музыкальной школы А. А. Се-
менов. Выступил    также заме-

ститель начальника областного
управления культуры В. В.
Круглое.

С приветственным словом к
сланцевчанам обратился глава

делегации из Кохтла-Ярве Эс-
тонской ССР, секретарь Кохт-
ла-Ярвеского горкома КПЭ
П. Н. Панфилов.

На собрании актива было
принято обращение ко всем ра-

ботникам культучреждений го-

рода и района.
Затем заведующая отделом

культуры горисполкома О. В.
Салищева выступила с инфор-
мацией об итогах II тура Все-
союзного фестиваля самодея-

тельного художественного твор-
чества. Заместитель начальника

областного управления культу-

ры В. В. Круглое вручил пред-

ставителям коллективов худо-

жественной самодеятельности —

победителям фестиваля — дип-
ломы I и II степеней. Большой
группе работников культуры

вручены Почетные грамоты об-
ластного управления культуры.

Председатель         городского

координационного совета Н. Н.
Алексеенко вручила Почетную
грамоту председателю шахтко-

ма профсоюза шахты «Ленин-
градская» Н. Л. Пинковскому
за большую работу по органи-

зации и проведению фестиваля
самодеятельного художествен-

ного творчества.

Второй секретарь горкома

ВЛКСМ В. Быстрое вручил

группе работников культуры

грамоты.

В заключение собрания акти-

ва участники художественной
самодеятельности из города

Кохтла-Ярве дали большой кон-

церт.

не сумела обеспечить механизато-

ров фронтом работ. Технику и лю-

дей пришлось перебрасывать в

другую бригаду. Простоя не бы-
ло бы, если бы у бригадира имел-
ся график передвижения по по-

лям агрегатов, четкое планирова-

ние работ на каждый день, точ-

ные расчеты распределения сил и

технических средств по объектам.
Ускорению посевной в совхозах

мешает и следующее обстоятель-
ство. Сейчас ведут весенние рабо-
ты владельцы индивидуальных

приусадебных участков. Этим
пользуются механизаторы — лю-

бители подработать. Скажем, под-

вез навоз или вспахал огород —

плати натурой и уж во всяком

случае не меньше, чем пол-литра.

К чему приводят подобного рода

подачки, видно на таком приме-

ре. На дня*- тракторист совхоза

«Аврора» Солдатенков после та-

кой оплаты так напился среди бе-
ла дня, что чудом не разбил
тяжелый гусеничный . трактор с

дисками. Кстати, у Солдатенкова
это не первый случай. В прошлом

году он таким же путем сломал

комбайн. Как ни странно, подоб-
ных «калымщиков» щедро одари-

вают и официальные лица. Напри-
мер, председатель Поречского
сельсовета Т. А. Михеева с трак-

тористами совхоза «Осьминский»
Коркиным и Ермолаевым за под-

воз удобрений для личного огоро-

да расплатилась спиртным.

Сейчас стоят теплые солнечные
дни. Почва пересыхает. Медли-
тельность с посевными работами
совершенно недопустима. Долг
партийных, профсоюзных органи-

заций — развернуть действенное
социалистическое соревнование

среди тружеников полей, конкрет-

но руководить им и завершить

сев первого года десятой пятилет-

ки в сжатые сроки и при отлич-

ном качестве.

Забота о качестве
В совхозе «Родина» продолжа-

ется посадка картофеля. Картофе-
леводы борются не только за тем-

пы, но и прежде всего за качест-

во высадки клубней. Перед по-

садкой звеньевой И. М. Алексеев
осмотрел участки, где будет выра-

щиваться картофель, и, убедив-
шись в безупречности выполнения

всех операций, приступил к по-

садке.

На наездке борозд Образцово
трудится Виктор Николаев, а на

посадке —.Петр Вишнев. Для уско-

рения работ и облегчения труда

загрузка посевных клубней в по-

садочную машину механизиро-

вана.

Соревнуются
звенья
В совхозе «Родина» на внесе-

нии органических удобрений рабо-
тал первоначально крупный меха-

низированный отряд. Для удобст-
ва его разбили на два звена. Од-
но возглавил А. В. Сыров, другое

— В. А. Батраков. Звенья соревну-

ются. Партком совхоза и рабо-
чий комитет профсоюза подвели

итоги трудового состязания. Пер-
вое место присуждено звену, воз-

главляемому А. В. Сыровым, ко-

торое работает в бригаде Мона-
стырек.

М. АЛЕКСЕЕВ.

Опытом подготовки и прове-

дения партийных собраний,
практикой контроля за исполне-

нием решений поделились сек-

ретари партийных организаций
совхоза «Осьминский» — Р. А.
Григорьева, газогенераторного

цеха сланцеперерабатывающего
завода — В. И. Чернышев,
шахты № 3 г— А. П. Пустовой,
школы № 12 — Е. С. Гришина.

Заведующая общим отделом
горкома КПСС И. М. Михайло-
ва познакомила участников се-
минара с вопросами совершен-
ствования партийного делопро-
изводства. Заведующая секто-
ром учета горкома партии М. С.
Ефремова рассказала о поряд-
ке выдачи и учета партийных
билетов и кандидатских карто-

чек образца 1973 года.
Вниманию участников ~ семи-

нара был предложен обзор
важнейших международных со-

бытий. Его сделал лектор обла-
стного комитета партии Ю. Д.
Оссиновский.

Партком
о пропаганде

решений съезда
Партийный комитет производ-

ственного объединения «Леиин-
градсланец» обсудил вопрос о
работе партбюро шахты имени

С. М. Кирова по пропаганде

материалов ХХУ съезда КПСС,
С отчетом выступил секретарь
партийного бюро шахты Н. А
Ильин. В обсуждении вопроса

приняли участие коммунисты

готовившие вопрос на заседа-

ние парткома: пропагандисты

В. А. Волков — электрослесарь

ремонтно-механического завода,

В. Д. Стружинский — замести-

тель главного технолога шахты

«Ленинградская» и член мето-

дического совета заместитель

директора объединения по ка

питальному           строительству

Л. Н. Немчинова. В заключение

обсуждения выступил секретарь

парткома Э. Я. Ткачей ков.

Принято постановление, обя
зывающее      партбюро    шахты

устранить отмеченные недостат-

ки  и во всей идейно-политиче-
ской работе руководствоваться

решениями и материалами ХХУ
съезда КПСС. Парторга ни за пи

ям   предприятий   объединения,
пропагандистам    всех    звеньев
системы партийного   и   комер

мольского  просвещения, а так

же   экономического     всеобуча
организованно    и   иа высоком

уровне до первого июня нынеш-

него года   завершить   изучение

материалов   партийного   фору-
ма, до первого августа опреде-

лить формы  их глубокого изу-

чения   по программе   1976—77
учебного года. Партийным бю-
ро всех предприятий объедине
ния    рекомендовано   составить

для    политинформаторов   при-

мерный план бесед по пропаган

де  материалов   съезда,   увязы-

вая ее с задачами коллективов
предприятий в 1976 году.

Поставлены задачи также

перед первичными организация
ми общества «Знание», проф
союзными клубами, библиотека-
ми и редакциями стенгазет

предприятий объединения по

пропаганде и широкому разъ-

яснению материалов съезда.

С. ПРОНИН,
зам.     секретаря   парткома

объединения.

Отчитывается
постройком

Работу объединенного пост-

роечного комитета профсоюза
обсудил партком строительного

треста № 63. С докладом высту-

пила председатель постройкома
Н. А. Голенко. В обсуждении
доклада приняли участие И. Я.
Кручении —- председатель мест-

кома управления треста, прове-

рявший работу профорганиза-
ции СУ-322, Н. С. Прибытков,
проверявший профорганизацию
ПМК-102, И. К- Демиденков,
проверявший работу постройко-
ма, и секретарь парткома тре-
ста Ю. Ф. Азареико. В поста-

новлении парткома обращено
внимание постройкома на недо-

статки в распространении пере-

дового опыта, слабый контроль

за работой коллективов, работа-
ющих по бригадному подряду,

на запущенность наглядной
агитации.
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Состоялась,  заседания по-    П
стояиныхком-йосий Сланцев-     Ц
скоро, ^р^одскога'    Совета

. дегьута-рбв трудящихся.                 |

Вопрос о качесяве строи-

тельф-монтажных работ на объ-
ектах города л района рассмотрела

постоянная комиссия по строитель-

ству и промышленности строитель-
ных материалов.

Эффектаивноеть использовааия

о рошаёадых' земель в совхозах фир-
мы «Родина» отсудила постоянная
комиссия  по сельскому хозяйству.

Постоянная комиссия ' по про-

мышленности раосмотреда итоги

выполнения социалистических обя-
зательств в первом квартале 1976
год<1 коллективами ремонтнонмеха-

ипческого завода и погрузочно-

транстюртиогч)- управления произ-

водственного объединения «Ленин-
градсланец», а комиссия по торгов-
ле и общественному питанию обсу-
дила план и состояние 1мелкороз-

иичиои торговли в весенне-летний
период.   ■ ,   ■                                .   '

ПОСТОЯННЫХ ГОРСОВЕТА
ДЕПУТАТЫ     И    ЖИЗНЬ

Комиссия по культуре обсудила
план культурно-массовой работы,
предприятий .города .и учреждений
культуры на летний период.

■-: Ход выполнения мйройриятий по

охране природы та комбииате
«Стройдеталь». и кирпичном заводе

обсудила постоянная комиссия по

охране природы..

Постоянная комиссия по социа-
листической законности и охране
общественного порядка заслушала

информацию руководителей ряда

предприятий о  ходе    выполнения

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

О

ВИЛЬНЮС. У границы Лит-
вы, Белоруссии, Латвии нача-

лось сооружение одной из

крупнейших в стране атомных

электростанций — Игналин-
ской. Ежедневно на строитель-

ство АЭС прибывает молодежь

из разных уголков  страны.

КОМСОМОЛЬСК-НА-АМУ-
РЕ. Первый бетон уложен в

фундамент главного корпуса

завода по ремонту техники для

строителей, восточною участка

БАМа. В. цехах нового пред-

приятия станут обретать «вто-

рую жизнь» экскаваторы, буль-
дозеры, грейдеры, монтажные

краны, другие машины и меха-

низмы. Первая очередь завода
войдет в строй в 1977 году.

ДЖАМБУЛ          (Казахская
ССР). Трехмиллионную с нача-
ла года тонну фосфоритной ру-

ды добыли горняки производ-
ственного объединения «Кара-
тау». Задание превышено на

пятьдесят тысяч тонн.

ВОЛОГДА. Начался сев зер-

новых во всех районах обла-
сти. «Справиться с посевной за
декаду!» — таков девиз пере-
довых хозяйств. Столь быстрым
темпам работы, способствует
улучшенная структура воло-
годской пашни. Отличительная
черта нынешней северной по-
севной — расширенные поля,
очищенные от кустарников, от-

воеванные у болот. На одном
укрупненном поле могут рабо-
тать одновременно полтора, де-

сятка тракторов. Зерновое по-
ле области по сравнению с
прошлогодним увеличилось на

15 тысяч  гектаров.

ЛИПЕЦК. К массовой по-
садке картофеля приступили

колхозы и совхозы области.
Главное внимание механизато-

ры уделяют качеству работ,
высокой агротехнике. Эффек-
тивно используя удобрения,
прогрессивную — гребневую
посадку и другие резервы,

земледельцы наметили полу-

чить в нынешнем году не ме-

нее 150 центнеров картофеля с

гектара.

ЛЕНКОРАНЬ         (Азербай-
джанская ССР). Зеленый чай-
ный лист начал поступать на

промышленную переработку из

хозяйств Ленкоранского райо-
на — крупнейшего производи-

теля чая в республике. Убира-
ют чай и в других районах
республики. В- нынешнем году

решено продать государству

не менее 13 тысяч тонн ценного

сырья, на тысячу тонн больше
прошлогоднего.

ПЕНЗА. Весеннюю страду

завершили лесоводы области.
Молодые посадки заняли около

девяти тысяч гектаров. Впер-
вые все посадочные работы
были полностью механизирова-

ны. На землях колхозов и сов-

хозов созданы, новые ироти 1)0-

эррозионные и полезащитные

лесные полосы, деревья поса-

жены на склонах. оврагов и бе-
регах малых рек.   .  .

.   (По сообщениям
корреспондентов ТАСС) •

В КОЛЛЕКТИВЕ КОММУНИСТИЧЕСКОГО ТРУДА
Коллектив химического цеха теплоэлектроцентрали одним

из первых на сланцеперерабатывающем заводе получил звание

коммунистического. Он постоянный лидер в социалистическом

соревновании среди вспомогательных цехов ТЭЦ. В прошлом

году в этом цехе лучшей была признана смена, где старшим

лаборантом А. К. Слепухина. И в этом году по итогам социа-

листического соревнования в первом квартале эта смена первая.

НА СНИМКАХ: (вверху) начальник цеха, один из лучших

пропагандистов завода коммунист В. П. Монахова, (внизу)
старший лаборант А. К. Слепухина и лаборант Н. А. Тимофеева
(справа).

Фото Ю. Терентьева.

О ф и ц и ал ь н ы и   отдел

ОБ УЛУЧШЕНИИ ТОРГОВЛИ НА СЕЛЕ
Исполком горсовета обсудил

доклад заместителя председа-

теля райпо А. П. Нцкитиной и

содоклад председателя посто-

янной,, комиссии горсовета, по

торговле и 'общественному Пи-
танию П. И. Андреева «О со-

стоянии и мерах по улучшению

торгового, обслуживания насе-

ления района». Отмечено, что

по сравнению с уровнем 1974
года товарооборот возрос на

4,8 процента. , Удельный вес

продажи непродовольственных

товаров в общем- товарооборо-
те составил 48,3 процента про-

тив 47,3 в 1974 году. Продажа
товаров» на одного сельского

жителя возросла до 752 руб-
лей против 719 в 1974 году.

Товарооборот предприятий, ра-

ботающих по методу самооб-
служивания, составил 74,6 про-

цента общего объема. По это-

му методу работают 72 процен-

та магазинов:

Проделана определенная ра-

бота по развитию сети пред-

приятий торговли, оснащению

их холодильными установками

и торгово-технологическим обо-
рудованием. За годы, девятой
пятилетки открыты новые ма-

газины в деревнях Выскатка,
Гостицы, Новоседье, Рожновье,
Большие Поля, Старополье, то-

варные склады. на 250 квадрат-
ных метров и, склад-янгар. Ре-
конструировано, и капитально

отремонтировано 19 магазинов.

Вместе с тем гориеполкомот-

метил, что в. работе Сланцев-

скогОграйпо еще есть недостат-

ки н .упущения. -гПлан прибы-
ли ... йитолнен : только на 21,2
процента. Отдельные торговые

предприятия - расположены в

малопригодных помещениях

(магазины в деревнях Под-
лесье, Гостицы, Столбово, Из-
боровье, Карино, Шавково и на

рынке в городе Сланцы).
На некоторых предприятиях

допускают перебои в торговле
товарами, которых достаточно

на базах и складах. Наруша-
ются правила торговли. Есть
жалобы на грубость- продав-

цов. Допускаются ошибки в

распределении и завозе това-

ров.

Крайне затянулось ! строи-

тельство типового магазина в

деревне Кологриво.

В райпо неудовлетворитель-
но готовятся к летней торговле

на селе.                              ,

3 принятом решении ис-

полнительный комитет горсове-

та обязал правление райпо
(В. П. Воробьеву) устранить

недостатки в торговом обслу,-
живании населения, уделив осо-

бое внимание торговле доста-

точными товарами повседнев-

ного спроса; шире внедрять

прогрессивный метод самооб-
служивания, торговлю по об-.
разцам и заказам; перевести на

самообслуживание В' 1976 году

четыре магазина' (в деревнях

Старополье,^ Кологриво, Поп-
кова- Гора),' а также провести
ряд других мероприятии.

решения второй сессии городского

'   Совета  (XIV созыва) о оостсвдиии .

и мерах укрепления государствен-

ной дисциплины, социалистическо-

го правопорядка и соблюдении за-

конности.
На совместном заседании по-

стоянные комиссии по жилищно-

коммунальному хозяйству и благо-
устройству, по здравоохранению и
социальному обеспечению рассмот-

рели ход выполнения решения гор-
исполкома от 30 января 1975 года
«О состоянии и мерах улучшения

водоснабжения в городе».

«...ОСОБЕННО НЕТЕРПИМЫ ТАКИЕ НЕДОСТАТКИ, КАК
ПОТЕРЯ РАБОЧЕГО ВРЕМЕНИ И НЕРИТМИЧНОСТЬ В РА-
БОТЕ, СЛАБАЯ ТРУДОВАЯ И ТЕХНОЛОГИЧЕСКАЯ ДИС-
ЦИПЛИНА...».

Л. И. Брежнев. Отчет Центрального Комитета КПСС
и очередные задачи партии в области внутренней и внешней
политики.

ЦЕНА   ПРОГ
Гарантия   начвства — рабочая   совесть

На комбинате «Стройдеталь»
подавляющее большинство кол-
лектива с чувством высокой от-

ветственности выполняют свой ра-

бочий долг. Многие удостоены вы-

сокого звания ударника коммуни-

стического труда, есть целые кол-

лективы, которым присвоено это

почетное звание, и они стремятся

высоко нести марку своего родно-

го предприятия.

Десятки передовиков производ-

ства трудятся на предприятии от

25 до 30 лет. Это стропальщики

А. А. Аболейченко и В. А. Полоз-
ков, столяры А. Н. Иванов и В. А.
Дубровский, арматурщики А. К.
Ладик и Л. И. Ворошко, формов-
щицы В. Е. Иванова и Т. С. Ле-
онтьева и многие другие. Всех пе-

речислить невозможно. Ветераны
не только быстро, и качественно

выполняют свою работу. Всех их

отличает высокая дисциплиниро-

ванность. За долгую трудовую

деятельность у них не было ни од-

ного опоздания на работу, не то

что прогула.

В бетонно-растворном цехе, ко-

торому присвоено звание коллек-
тива коммунистического труда,

коллектив старый, сложившийся.
Здесь нарушение трудовой или

общественной дисциплины счита-

ется чрезвычайным происшестви-

ем. Правда, появляются время от

времени «летуны», которые пор-

тят настрой, но разговор с ними
идет жесткий и принципиальный.
На высоком уровне находится

дисциплина в коллективе механи-

ческого цеха.

Если посмотреть в журнал уче-

, та нарушителей трудовой дисци-

плины и общественного порядка,

' заведенный в 'отделе кадров ком-

бината, или в протоколы заседа-

ний цеховых комитетов профсою-
за, где обсуждают нарушителей,
мы встретим там два —три десят-

ка фамилий. Это немного, а вред

они приносят всем, в том числе и

себе. В большинстве случаев это

люди, разменявшие свою честь и

совесть на водку, «летуны» и ло-

дыри. Их не интересует ни цена

прогула, ни влияние его на дела
коллектива.

Сантехйик А. К. Батманов за

3 месща работы совершил четы-

ре прогула, связанных с пьянст-

вом, и несколько раз появлялся

на работе в нетрезвом состоянии.
Администрация предприятия об-
ратилась в. заводской комитет

профсоюза с ходатайством об
увольнении Батманова. На засе-

дании завкома прогульщик невра-

зумительно бормотал:
— Подумаешь, .за такой пустяк

увольняют.

Странно было слышать это от

человека, имеющего высшее обра-
зование. Ведь именно пристрастие

к спиртному толкает его по сту-

пеням все ниже и ниже, и нигде

он не  может  остановиться...

Работали на предприятии Л. А.
Сергеева и А. М. Акишин. Народ-
ный суд вынес им наказание за со-

вершенные преступления, но ' дал

возможность честным трудом ис-

купить вину перед обществом.
Они стали работать формовщика-

ми в цехе сборного железобетона.
Только за четыре месяца этого
года совершили по шесть прогу-

лов.

В этом цехе прогуляли еще 24
человека, в основном «летуны» и

условно освобожденные. Но кто
бы они ни были, они должны
все же знать, во что обходится
прогул государству и предприя-

тию.

Каждый работающий на комби-
нате должен выпустить в смену
продукции на 60 рублей. В фор-
мовочном цехе работают звенья
по два человека. Если не вышел

один из них, то нарушается вся

технологическая цепочка, а в от-

дельных случаях администрация

вынуждена прекращать работу на

некоторых участках. Так что 60
рублей — это еще не окончатель-

ная цифра.
Страдают дела предприятия,

страдают и те, кто работает ря-

дом с прогульщиками. В январе,

феврале и марте бригада А. Д.
Журавлева по всем показателям

завоевала первое место в соревно-

вании. Но первенство из-за про-

гульщиков ей ни разу не присуж-

дали.

Бригада А. М. Никифорова из

отдела главного энергетика в мар-

те и апреле выполняла задания на

125 процентов, но из-за прогулов

Батманова она потеряла первое
место в соревновании, а вместе с

ним и ПО рублей премии.

Прогульщики, лодыри, «лету-

ны» разлагающе действуют на

некоторых неустойчивых, в пер-

вую очередь молодых рабочих.
Чему можно научиться у рабочего
участка лесопиления И. И. Стуль-
никова, если все его поашслы на-
правлены только на выпивку.

Есть у нас и такой категории лю-

ди, которые врут, изворачивают-

ся, дают массу обещаний. Но все

их слова и клятвы — только до

проходной. Формовщик цеха

ячеистых бетонов И. В. Ерофеев
много раз клятвенно давал обе-
щания прекратить пьянство и про-

гулы. Ему верили, долго возились

с ним, а он в конце концов совер-
шил преступление.

Мы часто говорим о том, куда,
мол. Смотрели общесгаеннооть, ра-

бочие коллективы, товарищеский
суд, администрация. Все это вер-

но. Видимо, еще недостаточны и

несовершенны меры воздействия
на отдельных нарушителей. Но
мы вправе спросить и самих на-

рушителей: где же ваша рабочая
честь и гордость? Где ваша забота
о коллективе, наконец, о семье?
Большой ущерб они наносят сво-

им близким. Ведь каждый день

прогула обходится в 6 —8 рублей,
да плюс к этому такие люди ли-

шаются премий, «тринадцатой»
зарплаты и т. д. А моральный
ущерб? Его ничем нельзя изме-

рить...

Многие меры воздействия не да-

дут должного эффекта, если каж-

дый, из этих людей не поймет, что

главным мерилом дел и поступ-

ков является его рабочая совесть.

В. ИВАНОВ,
рабкор.
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ИЗ   ШКОЛЬНОЙ ТЕТРАДИ

С   НАМИ-МАЛЬЧИШ-НИБАЛЬЧИШ
Звучат позывные горна. Раздается барабанная дробь. Медлен-

но плывет дружинное знамя... Навсегда запомлят третьеклассники

этот день. Они давали первую в своей жизни клятву — торжест--

венное обещание юного пионера. И вот на груди каждого заалел

галстук.

Первое задание они получили от храброго Мальчиша-Кибаль-
чнша. Он обращался ко «всем сильным, смелым и отважным, го-

товым пройти все испытания». Место сбора — у памятника «Сла-
ва героям». Когда ребята в назначенное время подошли туда, то

увидели легендарного Мальчиша. Он рассказал школьникам, когда

поставлен этот монумент, кто похоронен в братской могиле.

А потом начались испытания на самого сияынопо и смелого.

Пионеры успешно преодолели дымовую завесу, участвовали в

Трудовом конкурсе по сбору хвороста, соревновались, кто быст-
рее разожжет пионеромий костер.

Долго еще не смолкали звонкие ребячьи голоса. Мальчиш^Ки-
бальчиш был доволен: в пионерских сердцах ярко горела отвага.

О. ОЛЕЙНИК, Л. ИВАНОВА, Н. ВОЛКОВА, Л. ШПАКОВА,
вожатые школы № 12.

СЛУЖБА  ЗДОРОВЬЯ

В школе

|   молодоженов
Каждый второй вторник ме-

сяца в Доме санитарного про-

свещения открывает двери шко-

ла молодоженов. Вот и 1 1 мая

состоялось очередное занятие.

Народный судья городского на-

родного суда , Н. П. Кузнецов
рассказал молодоженам о пра-

вах и обязанностях супругов.

Врачи центральной районной
больницы С. А. Латышева и

С. И. Сиротин провели беседы
на медицинские темы.

в заключение демонстрирова-
лись фильмы. «Молодожены»,
«Быть женщиной», «Прошу к

столу», «Репортаж без героев».

И. АНДРЕЕВА.

Приглашаем
Постаиовлением Совета Ми-

нистров РСФСР и ВЦСПС от

9 сентября 1974 года № 744 «О
мероприятиях по дальнейшему
уоилеиию борьбы с туберкуле-
зом в РрФСР» указано, что все

население должно проходить

флюоропрафическое обследова-
иие с целью профилактики я

выявления различных форм ле-

гочных заболеваний.
Поликлиника центральной

районной больницы приглашает

Ч. население посетить флюорогра-
фический кабинет. Вход свобод-
ный, без направления врача.
Часы работы — с 8 до 15, кро-

ме субботы и воояресенья.

М. ЗВЯГИН,
зам. главного врача по по-

-.   ликлинической работе.

День здоровья
Раз в месяц на цементном за-

воде проводится «День здо-

ровья». На предприятие выез-

• Жают врачи центральной рай-
онной больницы. В числе их хт-

рург, фтизиатр, нарколог, пси-
хиатр, гинеколог и другие. Они
читают лекции в технолотаче-

сших цехах предприятия в пе-

ресменок для рабочих утрен-
ней и ночной омен.

Очередной «День здоровья»

будет проводиться на заводе
19 мая.

П   У   т   ь     К
Всего добьешь-

ся, если любишь
труд,   если   посто-

ГсГГйь.г°ие ПРИЗНАНИЮ
это не просто ело-        .  . .                ^^       "   "  ш  ш ш   ш ш   и щ^
ва, это жизненное

правило      С.      И.   /* а и л-

Максимовой, пере-   ** в л О,
довой доярки сов-                 —

хоза «Аврора».
Не сразу пришла работать в

животноводческий цех хозяйства
Серафима Ильинична. Долгое вре-

мя трудилась в полеводстве —

тогда нужнее там были рабочие
руки. Но все время не покидала

ее мысль перейти на ферму, тя-

нуло ее к животным, любила она

их. 1\ как только представился

случай, не замедлила им восполь-

зоваться.

На ферму ПерниТ1,ы пришла, ко-

гда та существовала всего второй
год. Доили в ту пору вручную.

Нелегко было дояркам три раза

в сутки доить каждой около 20
коров. Да еще корма надо прине-

сти, вычистить каждую буренку!
У Серафимы Ильиничны с непри-

вычки болели руки, ныла поясни-

ца. Сказывались и неопытность,

незнание тонкостей интересной, но

и очень нелегкой профессии. По-
могли опытные уже животноводы

Нина Алексеевна Белова и Зинаи-
да Ивановна Алексеева. Они тер-
пеливо объясняли ей, как лучше
раздаивать коров, как массиро-
вать вымя. Серафима Ильинична
внимательно приглядывалась к ра-

боте подруг и вскоре уже не от-

ставала от них.

Путь к признанию лежит через

труд, упорный, настойчивый. С. И.
Максимова умеет отлично рабо-
тать, добросовестно, с огоньком.

Уверенно шла она к успеху, пости-

гая тонкости вЫбранной профес-
сии. Внимательно прислушива-

лась к советам специалистов, шли-

фовала свои знания на ежегод-

ных курсах „повышения квалифи-
кации, применяла новые методы в

кормлении животных на практике.

Расставила коров по продуктив-

ности, корма стала раздавать, учи-

тывая индивидуальные особенно-
сти каждой. Особенно большое
внимание уделяла раздойным ко-
ровам, вела образцовый уход за

ними, следила, как те реагируют

отдачей молока на кормовую при-

бавку. И добивалась постоянного

увеличения надоев. В 1971 году,

первом году пятилетки, они до-

стигли 3.846 килограммов молока.
Это  был уже значительный ус-

работа     и     люди

пех. И было еще одно очень за-

мечательное событие в тот год в

жизни передовой доярки. Ее при-

няли в партию. Серафима Ильи-
нична дала обязательство завер-

шить задание девятой пятилетки

за четыре года и 1 1 месяцев, а
надои к концу 1975 года довести

до 4.0СЮ килограммов. Слово свое

она сдержала. Высокое чувство

ответственности молодого комму-

ниста за себя и за свой коллектив

привело к тому, что уже в 1973
году она сумела перешагнуть за-
ветный рубеж. Пятилетнее зада-

ние по валовому надою С. И. Мак-
симова выполнила за четыре года

и 8 месяцев, доведя надои от ка-

ждой коровы до 4.164 килограм-

мов, увеличив их тем сам^ьм за

пятилетие на  616 килограмме.

Коммунист С. И. Максимова
считает, что любое дело надо де-

лать так, чтобы не было стыдно

перед людьми. Не раз за эти го-

ды слышала она слова благодар-
ности за свой самоотверженный
труд: и тогда, когда Т1а рабочем
комитете присваивали звание

ударника коммунистического тру-

да, и когда вручали знак «Побе-
дитель социалистического соревно-

вания» в 1972, а затем в 1973 и

1975 годах.

Особенно памятным стал для

передовой, с десятилетним уже

теперь стажем работы доярки

нынешний год. Родина высоко

оценила ее достойный вклад в

достижения минувшей пятилетки,

наградив ее орденом Трудового
Красного Знамени. Высокая на-

града, и Серафима Ильинична оп-

равдывает ее сегодняшним тру-

дом: за четыре месяца текущего

года она надоила от каждой ко-
ровы уже 1.223 килограмма моло-
ка, превысив на 334 килограмма

свой прошлогодний результат за

этот же период. Это надежный
залог того, что обязательство —

надоить к концу года по 4.150 ки-

лограммов молока от коровы —

будет выполнено.

А. БЕДОВА.

НА СНИМКЕ: С.И.Максимова.

Фото Ю. Терентьева.

ПИСЬМО НОММЕИТИРУЕТ

РУКОВОДИТЕЛЬ

А
ВО

ДЕТСТВО начинается с игры.

Сначала классики, салочки,

«казаки-разбойники», прятки...

С малышами легче: для них

делают песочные ямы, качели,

грибки... И, кажется, уже пред-

определено, что потом придут

игры спортивные: волейбол,
футбол, баскетбол... Но дворо-

вые спортивные
площадки пусту-

ют. И организаци-

ей досуга детей по

месту жительства

практически никто

не занимается.

Мы    познакоми-
лись   с деятельно-                   __

стью родительских

комитетов      в      ВНИМ
ЖЭКах №№ 1, 2,                   .

3 управления жи-

лищно - коммунального хо-

зяйства          производственного
объединения «Ленинградсла-
нец». Ни в одном из них не

было продуманного плана ра-

боты. Правда, в ЖЭКе № 3

нам показали план мероприя-

тий на лето 1975 года. Члены
родительского комитета при

ЖЭКах делают примерно одно

и то .же: летом помогают при-

вести в порядок спортплощад-

ку, сопровождают детей в по-

ездках йа экскурсии. В каждом

ЖЭКе создан родительский
патруль, но дежурит он там

только летом, и то от случая к

случаю. А в остальное время

года? Начальник ЖЭК № 3
Л. А. ^ Огурцова откровенна:

«Зимой родительский комитет

просто бездействует».
Чем же объяснить такую пас-

сивность? Прежде всего, види-

мо, тем, что работники ЖЭКов
зачастую формально относятся

к подбору кандидатур в роди-

тельский комитет. И второе —

его председатели и -члены не

имеют практических навыков

работы. У нас в городе нет ни

одного лектория для родитель-

ского актива домоуправлений и

ЖЭКов, где бы можно позна-

комиться с основами педагоги-

ки и детской психологии, уз-

нать о различных формах ра-

боты с детьми по месту жи-

тельства.

Центр этой работы должен

находиться в ЖЭКах. О том,

что многое тут зависит от ини-

циативы, желания, энтузиазма

общественников, говорит не-

большой опыт деятельности .

детской  комнаты ЖЭКа №  1.

ВНОВЬ ОБ АНТЕННАХ
На всех домах давно уже

стоят антенны, принимающие

телевизионные передачи из Ле-
нинграда. И лишь четыре двух-
этажных дома на улице Мая-
ковского в роли пасынков...

Жильцы дома № 2-а
по улице Маяковского.

Объединение «Ленинградсла-
нец» не имеет договора с орга-

низацией, которая устанавлива-

ет антенны и заменяет усилите-

ли. Министерство бытового об-
служивания РСФСР, куда, мы

обращались, нам отказало в со-

действии.
6 мая 1976 года проблему

рассматривала депутатская ко-

м.исоия горсовета. Принято ре-

шение обратиться в Леноблис-
полком, чтобы помогли нашему

городу в определении организа-

ции, которая могла бы в этом
году установить антенны и за-

менить усилители.

А. СОРОКА,
начальник УЖКХ производ-

ственного объединения «Ле-
Н11111 радсланец».

У   Н А С
ДВОРЕ...

ОПЛАТА   ЗА    ИЗЛИШНЮЮ    ЖИЛПЛОЩАДЬ
Наши  нонсу льтации                                        '

Прошу опубликовать в газете юридическую справку о суще-
ствующих нормах жилой площади как в коммунальных, так и в
отдельных квартирах, а также об оплате за излишнюю жил-
площадь. Многие толкуют эти вопросы по-разному,

ЛУКИНА.
Ул. Ломоносова, дом № 3.

Норма жилой площади в
РСФСР установлена 9 квадрат-
ных метров на человека. Для
отдельных категорий нанимате-
лей постановлением Совета
Министров РСФСР устанавли-
вается норма дополииггельной
жилой площади. Норма жилой
площади не зависит от того,
проживает ли наниматель в

коммунальиой   или • отдельной

квартире. Размер, полагающий-
ся нанимателю, определяется

исходя из общего числа прожи-

вающих совместно с иим членов
его семьи, в том числе и вре-

менно выехавших, если за ними
в соответствии с законом оохра-
няетоя право пользования по-
мещением.

Излишки жилой площади оп-
ределяютсн как разница между

размером фактически занимае-

мой жилой площади по установ-

ленной норме (по 9 квадратных

метров на человека) плюс до-

полнительная  жилая   площадь.

.Норму жилой площади сле-

дует отличать от размера жи-

лой площади на каждого про-

живающего, при наличии кото-

рого возможна постановка на

учет граждан, нуждающихся в

жилье, а также отличать от

размера жилой площади, кото-

рая в данной области (городе)
должна представляться граж-

данам при обеспечении их

жильем.
Квартирная плата взимается

лишь за жилую площадь. Поль-

зование кухнями, встроенными

шкафами и гардеробными, в

том числе и открывающимися

в жилые комнаты, передними и

тому подобными вспомогатель-

ными помещениями не оплачи-

вается.

Наниматель оплачивает по

установленной ставке квартир-

ной платы занимаемую им и

членами его семьи площадь в

пределах 9 квадратных метров

«а человека. Сверх этой нормы

также в одинарном размере оп-

лачивается приходящаяся на

семью жилая площадь в разме-

ре 4,5 квадратных метра. Из-
лишки жилой площади (за ми-

нусом 4,5 квадратных метра)
оплачиваются в тройном разме-

ре.

А.ЛЕВИН,
зав. юридической

консультацией.

АНИЕ- ПОДРОСТОК!

Шумно и оживленно было в

день, когда мы здесь побыва-
ли: проводился шахматно-ша-
шечный турнир, кто-то рисовал,

кого-то увлекли настольные иг-

ры.

Вот уже пять лет направля-

ет работу этой комнаты педа-

гог-воспитатель Н. А. Фроло-
ва. У нее налажена тесная

связь с детским сектором До-
ма культуры горняков и Дома
пионеров. Всегда интересно

проходят здесь обсуждения
материалов газет «Пионерская
правда» и «Ленинские искры».

С увлечением готовятся ребя-
та к конкурсам чтецов, на луч-

ший рисунок. Нина Александ-
ровна ведет кружки вязания и

вышивания.

Все это хорошо, но вот под-

ростки, которые нуждаются в

особом внимании взрослых, не

знают, чем и как заполнить

свое свободное время. Многих
ребят этого возраста, несо-

мненно, привлекли бы техни-

ческие кружки, спортивные сек-

ции. Начальники ЖЭКов в

один голос утверждают: дво-

ровый спорт не развивается

потому, что нет тренеров. А
так ли настойчиво их искали?
Ведь практически в каждом

дворе есть любители спорта,

которым можно поручить орга-

цизацию той или иной спор-

тивной секции. Думается, что

не такая это уж и проблема —

найти судью, общественного
инструктора или просто чело-

века, который бы хотел взять

на себя заботу о дворовой ре-

бятне. Не должны остаться в

стороне и горком комсомола,

и Дом пионеров, и городской
комитет по физкультуре.

Дворовый спорт сегодня —

это целина, где может быть
собран обильный урожай спор-

тивных талантов. И главное—

это ничем не заменимое средст-

во воспитания подростков.

Ребят тянет во двор. Есте-
ственно, что общение со свои-

ми сверстниками им необходи-
мо не только в школе. И глав-

ная сейчас проблема — орга-

низовать досуг детей при

ЖЭКах и домоуправлениях не

сезонно. Такая работа — не

одноразовая кампания, кото-

рая нередко заканчивается

просто формальным составле-

нием плана мероприятий. Вос-
питание детей по месту жи-

тельства требует вдумчивого к
себе отношения, постоянной
кропотливой работы всей об-
щественности. С. АСТАХОВА,

наш обществ, корр.



ФУТБОЛ

СЕЗОН БУДЕТ НЕЛЕГКИМ
Сезон в этом году для наших

футболистов будет не из легких.

Ведь каждая из команд области
ставит своей целью выиграть кубок
и продолжить борьбу за кубки
Севера, РСФСР и СССР. Но в

этом году важно завоевать и зва-

ние чемпиона области, так как пер-

вое место дает право продолжить

борьбу за чемпионский титул Се-
веро-Западной зоны РСФСР. Эти
соревнования состоятся с 8 по 16
октября 1976 года.

В первой группе первенства Ле-
нинградской области по футболу
честь сланцевчан будут защищать

номанды «Химик» и _«Шахтер».
15 мая 12 команд первой группы

вступили в борьбу за чемпионский
титул. Команда «Химик» на своем
поле принимала футболистов «Ки-
ровца» из г. Тихвина. А шахтеры
свой первый матч проводили в гор.

Кингисеппе с командой «Фосфо-
рит». В борьбу за кубок «Шахтер»
вступает с 9 июня, с 16 июня —

«Химик». В этом сезоне в первен-

стве области по второй группе го-
товится выступить еще одна слан-
цевская .команда — «Монтажник»

Северо-Западного     СМУ      треста

«Коксохиммонтаж».
С 19 июня начнут свой чемпио-

нат 12 юношеских команд. А с
8 июля они будут разыгрывать

кубок области.

В мае будет разыгран кубок го-
рода по футболу среди команд

коллективов физкультуры. В на-

чале июня стартует первенство го-

рода среди этих коллективов.

- Будут проведены соревнования

на приз кубка «Кожаный мяч» по
трем возрастным группам среди

дворовых команд. Победители вы-

ступят в областных соревнованиях.

Сейчас ' у работников стадио-
нов «Химик» и «Шахтер» главная

задача — хорошо и организованно

подготовиться к открытию сезона.

Сделать, все возможное, чтобы ста-

дионы стали местом культурного
отдыха для трудящихся города и
местом учебно-тренировочной ра-

боты и массовых соревнований для

физкультурников.
А. МИХАЙЛОВ,

председатель горкома

по физкультуре и спорту.

Телевидение Кино

ОННО   ГАИ

ВОДИТЕЛЬ ПЕРЕХОДИТ УЛИЦУ
-Не раз приходилось видеть, как

водители весьма эмоционально воз-
мущаются- пешеходами-нарушите-

лями. Особенно красноречивы бы-
вают их жесты. .И если бы в этот
момент разрешить им воспользо-

ваться теми правами, которыми

наделен инспектор ГАИ, уверен:

ни один нарушитель не ушел бы
безнаказанным.

Ну, а сам шофер, став пешехо-

дом, уважает правила, труд своих

коллег? Не всегда. Вот один из

примеров.

3 мая 1976 года в 11 часов 30
минут на улице Кирова у больнич-
ного городка автомашиной ГАЗ-52,
госзнак 81-36 ЛОИ, принадлежа-

щей совхозу «Аврора» и управляе-

мой водителем А. И. Мамньковым,
сбит пешеход А. Я.. Дроздов. С
переломом шести ребер он поме-

щен в больницу.

В процессе разбора выясняется,

что А. Дроздов — один из добро-
оовеспных водителей пассажирско-

го автотранспортного предприятия.

Мы не будем сейчас рассуждать

о «философии» пешехода-наруши-

теля. В данном случае для нас

важно другое. Почему водитель,

хорошо знающий, к чему приводят

необдуманные действия пешехода,

стае им, сам повторяет те же

ошибка!?
В.  АНДРЕЕВ,

начальник   ГАИ.

МАЙСКИЙ ЭКРАН
В мае на экранах кинотеат-

ров нашего города демонстри-

руется художественный фильм
«Единственная дорога». Он посвя-

щен подвигу советских военно-

пленных и югославских партизан,

сорвавших весной 1944 года до-

ставку на фронт горючего.
В фильме снимались Анатолий

Кузнецов, Лев Дуров, Глеб Стри-
женов, Владимир Высоцкий и

другие.

«Бегство мистера Мак-Кинли» —

фильм-памфлет о трагической не-

устроенности «маленького» чело-

века в современном капиталисти-

ческом мире.

В основе фильма лежит одно-

именная повесть известного совет-

ского писателя Леонида Леонова.
Это полугрустная, полувеселая ис-

тория о том, как один нереши-

тельный человек пытался спря-

таться от сложных жизненных си-

туаций.
В фильме снимались известные

артисты: Жанна Болотова, Алла
Демидова, Леонид Куравлев, Вла-
димир Высоцкий, Татьяна Лавро-
ва и другие.

Кинолента «Лето мотоцикли-

стов» повествует о восемнадцати-

детних. Для популярного прозаи-

ка Андриса Якубана и известного

драматурга Элмара Ансона это

первый художественный киносце-

нарий.
Фильм «Горький урок» расска-

зывает о молодом инженере, при-

несшем в жертву карьере челове-
ческое достоинство, дружбу, лю-

бовь.

ПОЧЕМУ ЭТО СЛУЧИЛОСЬ?
Сереже Анзелю не было и двух

лет. Мать Сережи — Римма Ан-
зель нигде не работает, нигде не

прописана, а живет по улице Же-
лезнодорожной в доме № 14. Ма-
ленький Сережа был оставлен,

как говорится, на произвол судь-

бы. И вот результат: 22 апреля

примерно около 10 часов утра,

бегая по огороду, он упал в за :
брошенный парник, наполненный
водой, глубина которого была
около 40 сантиметров,  и  утонул.

Таких заброшенных парников,

колодцев, траншей, не зарытых и

не огороженных, на территориях

дворов, жилых кварталов много.

Работники домоуправлений и жи-

лищно - эксплуатационных кон-
тор их упорно не' хотят замечать.

На углу улиц Жданова, Железно-
дорожной находится пожарный
водоем глубиной около двух мет-

ров. Крышка водоема совсем

сшила, и водоем опасен не только

для детей, но и .дли взрослых,   а

до того, чтобы отремонтировать

крышку, никому нет дела. По ули-

цам Суворова, Жданова, Желез-
нодорожной, 1 Мая все лето в кю-

ветах стоит вода, .они не очища-

ются, нет здесь стока. Домоуправ
А. А., Малышева знает об этом,

однако никаких мер не принима-

ет. Надо немедленно работникам
жилищно - эксплуатационных кон-

тор и домоуправлений проверить

дворы и навести порядок. Тем са-

мым будут предотвращены несча-

стные случаи, особенно с детьми.

А родителям, безусловно, не сле-

дует оставлять маленьких детей
без присмотра, ■

Г. ЗАЙЦЕВ,
начальник спасательной стан-
ции.               -

В. ТЮТЮКОВ,
председатель городского сове-

та ОСВОД._______________ ._^_

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА,  19 МАЯ
-9.30 — «Отзовитесь; горнисты!».

10.15 — «Спелые вишни». Художе-
ственный фильм. Цв. тел. 11.45 ^

«Творчество юных». Цв. тел. 13.55
—    Программа документальных

фильмов. 14.30 — «Шахматная
школа». Цв. тел. 15.00 — «Наука
сегодня». 15.30 — «Бей, барабан!».
Художественный фильм. 16.55 —

Торжественный сбор пионеров Мо-
сквы, посвященный Дню рожде-

ния Всесоюзной пионерской орга-
низации имени В. И. Ленина.
Трансляция из Кремлевского
Дворца съездов. Цв. тел. 19.25 —

«Мы строим БАМ». Цв. тел. 19.55
—   Тираж «Спортлото». Цв. .тел.

20.05 — Телефильм. Цв. тел. 21.00
—  «Времи». 21.30 — Вечер в Кон-
цертной студии «Останкино», по-
священный I Всесоюзному слету
пионервожатых. Цв.  тел.

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 19 МАЯ
18.00' — «Когда ты хозяин».

Очерк о Герое Социалистического
Труда, токаре завода полиграфи-
ческих машин В. Ф. Захарове.
18.20 — Для детей: «Творчество
юных». Праздничный концерт. Цв.
тел. 18.50 — Для детей: мульт-

фильм. 19.00 — «Ленинград». Ин-
формационная программа. 19.20 —

«Телевнзнонный еж». 19.30 — «В_
эфире — музыка ленинградских

композиторов». Вениамин Баснер.
Цв. тел. 20.15 — «Стадион». Спор-
тивная программа. Цв.  тел. 20.45
—   «Горизонт». Программа для

молодежи. Встречи с интересными
людьми. Лауреат Государствен-
ной премии, академик, директор
Государственного Эрмитажа Б. Б.
Пиотровский. 21.30 — «Мачеха».
Художественный фильм. 23.00 —

Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК,  18 МАЯ
8.55 — Программа передач. 9.00

—   «Телешкола». 9.45 — Художе-
ственный телефильм «Обретешь в

бою», 1 и 2-я серии. 12.001 — «Об-
разцы танца». Фильм-балет.  15.15
—  Вечерняя программа. 15.20 —

«Горы и люди». Телефильм.  15.30
—   «Рассказы о животных».  16.00
—  «Днепропетровску — 200 лет».

16.30 — «Первое дело жизни».
17.00 — «Телешкола» (повторе-
ние). 17.30 — «Человек и закон».

18.00 — Новости. 18.10 — «Акту-
альная камера» (на русск. яз.).
18.25 — «Гражданская оборона —

всем!» (на русск. яз.). 18.40 —

«Детский экран». «Медвежонок
Мымми и его друзья». 19.00 —

Литературный вечер. 20.00 —

«Слава труду!». 20.30 — «Акту-
альная камера». 21.00 — «Время».
21.30 — Играет Таллинский ка-
мерный оркестр. 21.50 — «Спортив-
ная призма». 22.35 — 23.40 —

Художественный телефильм «Об-
ретешь в бою», 4-я серия (на эст.

яз.).

СРЕДА,  19 МАЯ
8.55 — Программа передач. 9.00

—  «Телешкола». 9.30 — «Отзови-
тесь, горнисты!». 10.15 — Худо-
жественный фильм «Спелые виш-

ни». 11.45 — «Народное творчест-

во». 12.15 — «Свое поле». Теле-
фильм. 12.45 — Короткометраж-
ный фильм «Степа». 13.00 — 13.30
—  «Своя судьба, своя строка».

Телефильм. 15.15 — Вечерняя про-

грамма. 15.20 — Короткометраж-
ный  фильм «Про Люшу...».   15.30
—   Художественный фильм «Бей,
барабан!»; 16.55 — Торжественный
сбор пионеров Москвы, посвящен-

ный Дню рождения пионерской
организации имени В. И. Ленина.
19.15 — «Детский экран». «Испы-
тай свои силы». 20.00 — «К тру-

ду по-деловому». 20.30 — «Акту-
альная камера». 21.00 — «Время».
21.30 — «Час в Тарту». 22.30 —

Художественный телефильм «Об-
ретешь в бою», 5-я серия (на эст.

яз.).

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
18 мая — новый цветной итальян-

ский фильм «Возвращение Белого
клыка». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 18 мая—

новый  цветной кинофильм «В пу-

ДОМУ КУЛЬТУРЫ
ГОРНЯКОВ

срочно требуется

КИНОМЕХАНИК.

стыне и джунглях». (Две серии).
Начало в 10, 12.45, 15.30, 18.15, 21
час. 19 мая — «В пустыне и джунг-
лях». Начало в 10, 12.45, 15.30,
18.15, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР*. _18 мая —

«Похищенный». Начало в 17, 19,

ЙГ час.

СЛАНЦЕВСКОЕ СРЕДНЕЕ ГОРОДСКОЕ
ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ

УЧИЛИЩЕ № 15

д О В О д и т
ДО СВЕДЕНИЯ РОДИТЕЛЕЙ,

дети которых будут поступать и, учиться в ГИТУ- 15 в

1976 году, что родительское собрание состоится 21 мая

1976 года в 19 часов в помещении ГИТУ № 15 по;
адресу: ул. Кирова, дом № 18.

Администрация.
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СЛАНЦЕВСКОЕ СРЕДНЕЕ ГОРОДСКОЕ
ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ

УЧИ-ЛИЩЕ № 15

ОБЪЯВЛЯЕТ  ПРИЕМ   УЧАЩИХСЯ
на 1976 — 77 учебный год.

Училище готовит квалифицированных рабочих
с получением среднего образования

с трехгодичным сроком обучения
по специальностям:

МОНТАЖНИКА по монтажу стальных и железо-

бетонных конструкций,
МОИ ТАЖ Н И КА конструкции-каменщика,
СЛЕСАРЯ-САНТЕХНИКА,
СТОЛЯРА-СТАНОЧНИКА,
МАЛЯРА-ШТУКАТУРА,

с одногодичным сроком обучения
ПЛОТИ И КА-ОП АЛ У БЩИ КА.
Принимаются лица, имеющие среднее образование.
НачалЪ занятий с 1 сентября 1976 года.

Заявления о приеме принимаются  с  1   мая   1976
года.

Принятые в училище обеспечиваются бесплатным
питанием, обмундированием, в период производствен-

ной практики получают 33 процента от заработанной
суммы.

Иногородним предоставляется благоустроенное
общежитие.

При поступлении необходимы следующие доку-

менты:

паспорт или свидетельство о рождении, документ об
образовании, справка с места жительства, 6 фотокар-
точек размером 3x4, характеристика, карта прививок.

Адрес училища: г. Сланцы, ул. Кирова, дом № 18.
Телефон № 2-18-80.
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СЛАНЦЕВСКАЯ ДЕТСКАЯ
МУЗЫКАЛЬНАЯ ШКОЛА

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ
на 1976 — 1977 учебный год в классы:

ФОРТЕПИАНО,   СКРИПКИ,   БАЯНА,    АККОР-
ДЕОНА, ГИТАРЫ, ДОМРЫ, ТРУБЫ,    КЛАРНЕТА,
ХОРОВОЙ.

Приемные экзамены с 27 мая.

Заявления принимаются по адресу: Б. Лучки, ули-

ца Чайковского, дом № 9. Телефон № 4-17-15.  ,

4—3

ТЕРКОМ УГЛЕПРОФСОЮЗА

ПРИГЛАШАЕТ
на временную работу

в пионерский лагерь «Чайка»
на период с 10 июня по 5 августа:

ПОВАРОВ,
ПОСУДОМОЙЩИЦ,
ОФИЦИАНТОК,
УБОРЩИЦ.
За пенсионерами сохраняется пенсия.

Обращаться: ул., Заводская, дом № 1, терком угле-

профсоюза.
2—2

Коллектив детской спортивной школы выражает глубокое со-
болезнование Березину Льву Яковлевичу по поводу смерти ма-

тери.
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